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Herr Hußmann von der Grünen-BF bittet um Sachstandsmitteilung zu den Baumersatzpflanzungen im 

Gewerbepark Brand.  

Herr Hellmann von der SPD-BF erläutert hierzu, dass dem Bürgerverein für die Ersatzpflanzungen im Ge-

werbepark Brand noch zwischen 1.000 € und 2.000 € zur Verfügung stehen. Es liege die Anfrage einer 

Firma vor, die bereits einen Zuschuss erhalten hat. Diese wäre bereit, noch einen zweiten Baum auf ih-

rem Gelände zu pflanzen, wenn sie einen weiteren Zuschuss bekäme. 

Herr Hußmann berichtet, dass es im Arbeitskreis Natur und Umwelt des Bürgervereins eine Gruppe 

gebe, die aktiv auf die Gewerbetreibenden zugehe und weiter Werbung für dieses Projekt mache. 

Herr Auler von der CDU-BF ergänzt, dass die Zuwendung für den Bürgerverein für die Baumpflanzaktion 

weder zeitlich gebunden sei, noch vorgebe, wieviel Bäume auf einem Privatgrundstück gepflanzt werden 

dürfen.  

Die Baumpflanzaktion für den OBI-Baumarkt sei mittlerweile abgeschossen. 

Frau Müller von der SPD-BF erinnert daran, dass auch bei dem Bau eines Supermarktes an der Trierer 

Straße Baumpflanzungen vorgegeben worden seien. Die Bäume entsprächen heute aber nicht den da-

mals damit verbundenen Erwartungen in Hinsicht auf die Vitalität und den Wuchs. 
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